



# LETTRE

aux associés de la médaille miraculeuse

## SOMMAIRE

L'appel de Saint Vincent	p.3
Marie en famille	p.4
Marie dans la Bible	p.5
Chapelet et carte bancaire	p.6
Marie, mère de Jésus	p.7
140 rue du Bac	p.8

## le mot du père

Mars, c'est le mois du printemps, de ce premier temps de notre foi. Nous, chrétiens, en effet, nous aimons le célébrer le 25 mars, dans le mystère de l'Annonce faite à Marie. Et en un raccourci synthétique, le mois suivant, nous revivons le mystère pascal : Passion, Mort et Résurrection. Que l'évocation liturgique de ces deux temps si précieux de notre christianisme nous rappellent combien nous, associés de la médaille, nous voulons être proches du cœur de Jésus et du cœur de sa sainte Mère. Elle est aussi Piéta souffrante portant la mort de son Fils, comme la mort de tous les enfants que nous sommes, confiés à elle, dans l'espérance de la sainte Résurrection.

Jean-Daniel Planchot

Aumônier et directeur national de l'Association de la Médaille Miraculeuse

## L'ANNONCE FAITE À MARIE

L'ange vient sans être annoncé. Dieu s'adresse à qui il veut et n'annonce pas toujours son passage. Sa visite est souvent imprévue. Il vient à son heure, il ne prend pas de rendez-vous.

Pourquoi Dieu a-t-il fixé ce moment et choisi Marie ? Quand il choisit une personne, Dieu ne nous en donne pas les raisons. Il se la réserve et lui confie une mission, pour que gratuitement soient distribués ses dons.

Le chemin par lequel vient le Seigneur reste secret. Nous ne le découvrons pas. C'est lui qui nous visite. Quand les événements se produisent, nous ne comprenons pas toujours. Nous les tournons et retournons dans notre esprit. « Marie conservait toutes ces choses dans son cœur ».

Le oui de Marie n'est pas simple acceptation d'une consigne ni résignation à subir ce qu'on ne déchiffre pas sur l'heure. Il est consentement pour « sentir avec » l'interlocuteur, pour avoir les mêmes sentiments. C'est

une disposition d'accueil à la volonté de Dieu, une manière de penser et d'agir comme lui.

On représente généralement Marie avec un livre ouvert à la main. Saint Bonaventure identifie Isaïe comme l'auteur du passage qu'elle est en train de lire, annonçant précisément la venue du Christ. L'attitude de Marie suit trois moments : le trouble, la surprise, d'où son interrogation, puis l'acceptation. « *Voici la Servante du Seigneur ! Qu'il me soit fait selon ta Parole !* ».

Tout événement particulier qui est annonce porte en soi la grâce même du bon accueil.



D.R.

Annunciation - huile sur bois vers 1425 - New York, Metropolitan museum of arts, cloisters

L'Annonciation est un message de joie et de libération. Mais cette libération ne s'accomplit clairement que par la Croix et la Résurrection. « *Père, donne-moi d'accueillir ton annonce comme la Mère de ton*

*Fils a accueilli l'annonce qui la vouait à souffrance et gloire...* » (Auguste Valensin).

Jean-Daniel Planchot

rédaction et administration

93 rue de Sèvres 75006 PARIS - Tél : 01 45 48 08 32 - Fax : 01 45 48 98 83

Directeur de la publication et de la rédaction : Jean-Daniel Planchot c.m.

Conception : fr. Jean-Claude Moinier

Abonnements : Anne Bazalgette - Comptabilité et Gestion : Marie-Hélène Garce

Photocomposition et Impression : Imprimerie Genty 76390 Aumale

Commission paritaire 0309 G 81817 - ISSN 1165-6646 - Dépôt légal : mars 2007

93 rue de Sèvres • 75006 PARIS • Tél. 01 45 48 08 32 • Fax 01 45 48 98 83

CCP 19 458 44 D - Paris • e-mail : ass.medaillemir@wanadoo.fr